

## Pressemitteilung

#### 16. November 2022

# TABULA VERZEICHNET STARKE ZUFLÜSSE IM ASIA HIGH YIELD BOND ETF. ANLEGER WOLLEN DIE MARKTCHANCEN NUTZEN.

Der europäische Vermögensverwalter und ETF-Anbieter Tabula Investment Management Limited ("Tabula") verzeichnete in 2022 Nettozuflüsse in Höhe von über 125 Millionen US-Dollar in seinen Asia ex-Japan High Yield Corporate USD Bond ESG UCITS ETF (Bloomberg: TAHY LN), da Anleger von den attraktiven Renditen und den wachsenden Anlagemöglichkeiten profitieren wollen. Darüber hinaus verzeichnet TAHY LN in diesem Jahr die zweithöchsten Nettozuflüsse aller in Europa notierten festverzinslichen High Yield ETFs.

Der Fonds verzeichnete trotz der schwierigen wirtschaftlichen Bedingungen in China in den letzten 12 Monaten starke Zuflüsse. Die chinesische Wirtschaft ist ins Stocken geraten, was auf die Zero-Covid-Politik des Landes, eine drohende globale Rezession und die Immobilienkrise zurückzuführen ist, welche durch die Bemühungen zur Kontrolle der spekulativen Nachfrage und zur Begrenzung der Verbindlichkeiten von Bauträgern ausgelöst wurde.

In der vergangenen Woche erholte sich der Markt jedoch aufgrund von Nachrichten über eine signifikante Umgestaltung der chinesischen Covid-Politik und die Ankündigung umfassender Maßnahmen zur Rettung des angeschlagenen chinesischen Immobiliensektors. In einem möglicherweise entscheidenden Schritt seit Beginn der Maßnahmen zur Eindämmung von Immobilienfinanzierungen im Jahr 2020 haben die Regulierungsbehörden ein 16 Punkte umfassendes Paket interner Richtlinien zur Förderung einer "stabilen und gesunden Entwicklung" des Sektors vorgelegt. Der chinesische High Yield-Immobiliensektor hat als Reaktion auf diesen Politikwechsel im November um über 10% zugelegt.



## Pressemitteilung

"Die Stabilisierung des Immobiliensektors steht nun zweifelsohne im Mittelpunkt des Interesses der chinesischen Regierung", so Michael John Lytle, CEO von Tabula. "Die jüngsten Maßnahmen zur Unterstützung von Chinas Bauträgern sind die bisher konkretesten. Sie sind ein klares Zeichen dafür, dass die Regierung versucht, das Vertrauen der Immobilienkäufer durch die Fertigstellung unvollendeter Bauprojekte wiederherzustellen und gleichzeitig die Beschränkungen für den Immobilienerwerb zu lockern, um die Nachfrage zu stimulieren."

Der Tabula Haitong Asia ex-Japan High Yield Corp USD Bond ESG UCITS ETF (TAHY) bietet derzeit ein Expsoure in Höhe von 25% zum Immobiliensektor und eine Gewichtung von 42% zu China. Der ETF mit einem Anlagevolumen von ca. 200 Mio. USD hat eine Bruttorendite von 27% und eine Duration von 2,4 Jahren. Er ist als SFDR-Fonds nach Artikel 8 der EU-Verordnung über die Offenlegung nachhaltiger Finanzinstrumente (SFDR) eingestuft.

- Ende -

#### Kontakte

Leyton Page

Telefon: +44 20 3909 4703

Email: <a href="mailto:leyton.page@tabulagroup.com">leyton.page@tabulagroup.com</a>

#### Perception A (PR firm)

Phil Anderson

Telefon: +44 7767 491 519
Email: phil@perceptiona.com

#### **Tabula Investment Management Limited**

Tabula Investment Managment Limited ("Tabula") ist ein auf differenzierte, indexbasierte Strategien fokusierter Vermögensverwalter und ETF-Anbieter. Die aktuellen Ansätze im Rentenbereich bieten innovative Lösungen, die es Anlegern ermöglichen, Chancen und Risiken granular zu steuern. Tabula Group verwaltet



## Pressemitteilung

derzeit etwa 725 Mio. USD. Tabula ist durch die Financial Conduct Authority in Großbritannien autorisiert und wird von ihr reguliert.